
Прилагательные в нидерландском
языке. Bijvoeglijke naamwoorden

Прилагательные в голландском языке имеют 3 формы.

Основная форма прилагательных (без окончания)

когда прилагательное является частью сказуемого (обычно стоит после глагола zijn – быть):

De vrouw is mooi. – Женщина красивая. 

De hond is lui. – Собака ленивая.

когда прилагательное стоит перед существительным среднего рода с неопределенным / нулевым

/ отрицательным артиклем, а также после числительного één (один):

een mooi huis – красивый дом (неопределенный артикль een) 

mooi huis – красивый дом (нулевой артикль) 

geen mooi huis – не красивый дом (отрицательный артикль geen) 

één mooi huis – один красивый дом (числительное één)

С окончанием -e – во всех остальных случаях перед
существительным

een (de) lieve poes – милая кошка 

het nieuwe boek – старая книга 

de gezellige huizen – уютные дома 

oude straten – старые улицы 

mijn kleine kind – мой маленький ребенок 

deze oude man – этот старый мужчина 

dit grote raam – это большое окно

Будьте внимательны: к прилагательным, оканчивающимся на гласный, -e не добавляется (исклю‐

чение – mooi – красивый)!

een prima straat – лучшая улица

Не забывайте про правила орфографии.
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С окончанием -s после слов iets (что-то), niets (ничто),
veel (много), wenig (мало), allerlei (всякое), если нет

существительного

Ik zie iets moois. – Я вижу что-то красивое. 

We horen niets leuks. – Мы не слышим ничего приятного. 

We hebben veel goeds van hem gehoord. – Мы слышали о нем много хорошего. 

Ze heeft wenig interessants gezien. – Она видела мало интересного. 

Ik heb allerlei leuks gezien. – Я видел разные приятные вещи.

Выполните упражнения к уроку 
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